



Olympiavorbereitung im Trainingscenter Wals

Die Olympischen Spiele in Peking werfen auch für Salzburger Ringer ihre Schatten voraus. So bereitet sich das Nationalteam intensiv auf die Qualifikationsturniere im April und Mai vor. Als Projektleiter wurde der ehemalige deutsche Nationaltrainer Heinz Ostermann verpflichtet. Dieser holte für die BRD in der allgemeinen Klasse mehr als 100 Medaillen. Der gebürtige Österreicher, der seit 30 Jahren in Saarbrücken lebt, hatte bereits beim ersten Lehrgang in Obertraun Anfang Jänner mehr als 50 Athleten mit sei-

ner neuen Trainingslehre begeistert.

Vergangenes Wochenende war der Lehrgang in Wals zu Gast. Den Rest der Woche bereitet sich das ÖARV-Team mit Ostermann in Wals auf das Weltcup-Turnier in Cretail (25. bis 27. Jänner, gr.-röm.) vor. Mit dabei sind auch sieben Salzburger: Hannes Lienbacher (-60 kg), Florian Marchl (66 kg), Stephan Wieland (74 kg), Hannes Haring, Amer Hrustanovic (beide 84 kg, alle AC Wals); Freistil: Lubos Cikel, Manfred Brötzner (beide 60 kg, beide Wals).